

Séminaire régional sur la presse écrite

Débat sur les défis et enjeux de la régulation

« Défis et enjeux de la régulation de la presse écrite », est le thème central du séminaire régional sur la régulation de la presse écrite organisé par la Haac, hier mardi 24 Avril 2012 à Sun Beach Hotel à Fidjossè. Des participants venus des pays membres du Riarc et d'autres personnalités ont marqué la cérémonie d'ouverture par leur présence.



Ousmane Abdouramane, vice-président du Riarc

Olphyz Koundé (Stag)

Les travaux du séminaire régional sur la régulation de la presse écrite organisé par la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication (Haac) ont démarré hier mardi 24 Avril 2012. Sur le thème « Défis et enjeux de la régulation de la presse », le présent séminaire durera trois jours. Prévu pour durer trois jours, ce séminaire va enre-

gistrer des communications et des contributions fondées sur les expériences concrètes des instances membres du Riarc régulant la presse écrite. De manière pratique, il permettra aux participants d'avoir des informations sur les spécificités et les problèmes liés à la régulation de la presse écrite ; de renseigner les participants sur les difficultés propres à chaque régulateur ; d'aborder le cadre

législatif et réglementaire de la régulation de la presse écrite, enfin, de proposer aux régulateurs des pistes de réflexion dans le sens de la résolution des problèmes identifiés. Dans son discours d'ouverture, le vice président du Réseau des instances africaines de régulation de la communication (Riarc), Ousmane Abdou Ramane, reste convaincu de l'atteinte des objectifs poursuivis par le séminaire vu la qualité des participants et celle des sujets qui feront l'objet des communications et des travaux en ateliers. Le président de la Haute autorité de l'audiovisuel et de la communication (Haac), Théophile Nata, dans son mot de bienvenue, n'a pas manqué d'exhorter les participants à des échanges fructueux pour qu'à l'issue des travaux, son équipe soit davantage outillée pour poursuivre sa mission. Notons que les pays participants à ce séminaire sont entre autres : la Guinée-Conakry, le Maroc, le Togo, la Mauritanie, la Centrafrique, le Burundi, le Sénégal, le Cameroun, le Tchad, le Mali, le Burkina et le Congo Brazzaville.